



七里小だより

7月号

さいたま市立七里小学校
令和5年6月30日

さいたま市立七里小学校
校長 保坂 泰司

最近の私は、朝の登校指導の際には、必ず遠く離れたところから大きな声で「おはようございます」と言える O 君や頭を使って、毎日の掃除に先を見通しながら取り組む T 君たち、当たり前前を当たり前前、かつ継続している彼らに感心させられている今日この頃です。これらのことが当たり前前にできる七里っ子が、今後増えることを期待しています。そのために、学校として教えることはしっかり教えながら、子どもたちへの声掛けを継続してまいります。

6月は、お知らせしたとおり「いじめ撲滅強化月間」でした。朝会では、①友だちは自分とは違う存在 ②だから、当然友だちの考え方や思いは自分とは違う ①と②を大切にしながら、友だちを認めていく姿勢をもち続けようという話をしました。また、各学級でいじめを撲滅するためのスローガンを作りました。今後も、各学級でそれぞれのスローガンを大切に、いじめのない誰にとっても楽しい学校づくりに取り組んでまいります。

以下に、いくつかの学級のスローガンを紹介いたします。

- 心のきずを やさしさで ふさごう
- あい手の気持ちを考えて ポカポカ言ば キラキラえがおを 大切になかよくしよう!
- 一歩に TRY! 考えよう 気持ちと未来 かけよう嬉しい言葉
- 相手の気持ちを考えた 言葉と行動を!
- 最初から最後まで助け合い! チーム力アップ!
- いつでもやさしく じしんをもって めをみてあいさつ なかまを しんじる トカゲ組
- なかよし 10 人が楽しくすごすために ①やさしい言葉をつかって話し合う
②人や物を大切にする ③たよれる人に相談をする



「すくすくのびのび子どもの生活習慣向上キャンペーン」キャラクターの「さ」「い」「た」「ま」「の」「こ」「ど」「も」「は」の「は」です。
さいたま市 HP でご確認ください。

さて、そろそろ梅雨も明け、本格的な夏がやってくる時期となりました。また、明日からは、いよいよ令和5年度第1学期最後の月となります。子どもたちには、日々の暑さに負けることなく、活発に外遊びやプール学習、日々の勉強に取り組んでほしいと思います。そのためには、さいたま市「すくすくのびのび子ども生活向上」キャンペーンの「早寝・早起き・朝ごはん」にしっかり取り組んで体調管理に気をつけてほしいと考えます。そうすれば、夏バテ知らずの七里っ子になり、間もなく始まる「夏休み」も彼らにとって、充実したものになることを確信します。

本日より、3日間、さいたま市の姉妹都市である「リッチモンド市 (Richmondo→1994年6月16日姉妹都市提携)」から教員が本校に來ました。今朝は体育館で集会を開き、日本とアメリカの国家の演奏、さいたま市の紹介やアメリカやリッチモンド市への質問を行いました。その後は、各教室へ行き、子どもたちと触れ合い楽しい時間を過ごしていました。子どもたちには、外国(アメリカ)の文化などを知ること、日本を客観的に見ることができるようになり、「日本について」の理解を深めるよい機会になればいいと思います。最終日の放課後には、日本とアメリカの教育の現状などについて意見交換をする予定です。